

Nuevo director en la ESIA Tecamachalco

El pasado 17 de diciembre tomó posesión el ingeniero arquitecto José Cabello Becerril como director de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), unidad Tecamachalco, para el trienio 2007-2010. Cabello Becerril rindió protesta ante el doctor José Enrique Villa Rivera, director general del IPN.

A la ceremonia asistieron: Efrén Parada Arias, secretario general del IPN; Yoloxóchitl Bustamante Díez, secretaria académica; José Madrid Flores, secretario de extensión e integración social; Mario Alberto Rodríguez Casas, secretario de administración; Luis Antonio Ríos Cárdenas, secretario técnico; Luis Humberto Fabila Castillo, secretario de investigación y posgrado; Ernesto Ángeles Mejía, director de educación superior y Luis Eduardo Zedillo Ponce de León, secretario ejecutivo de COFAA.

En su discurso de toma de posesión Cabello Becerril afirmó: «un legítimo politécnico debe estar siempre atento a identificar los problemas que pudieran menoscabar nuestra *alma mater*, además de tener el propósito de resolverlos razonablemente». Ante la comunidad manifestó que tiene la «mejor y mayor disposición de trabajar con profesionalismo para corresponder, de alguna manera, al Instituto que con gran generosidad me formó».

Señaló que los egresados de nuestra escuela deben ser profesionales capaces de desarrollarse en el medio nacional e internacional, además aseguró: «Los protagonistas cambiamos, pero las estructuras sociales permanecen como signo de vigor y de continuidad de las instituciones, más aún cuando se trata de centros docentes, donde las generaciones se renuevan y, con ellas, las líneas de dirección que orientaron su trabajos académicos y humanos». Concluyó que los resultados no los logra una dirección, sino todos los miembros que sostienen a esta comunidad.

Es importante mencionar, que tanto la designación como el discurso sembraron en los asistentes, expectativas de cambio y desarrollo para la ESIA Tecamachalco 



El Ingeniero Arquitecto José Cabello Becerril tomó posesión como director de la ESIA Tecamachalco para el trienio 2007-2010.

Texto: María Lorena Lozoya Saldaña. Licenciada en Periodismo y Comunicación Colectiva. Coordinadora Editorial de *esencia y espacio*.